

## Detenida una persona acusada de robar dos veces en la misma vivienda

- El hallazgo de varios objetos empaquetados, dieron la pista a la Policía de que el presunto autor/es volverían al domicilio a completar el delito.

**30/Ene/2013.-** La colaboración ciudadana y el trabajo conjunto entre Guardia Civil y Policía Local han permitido detener a una persona que habría robado, presuntamente, dos veces en una misma vivienda de la localidad.

El detenido es un varón de 43 años, vecino de San Martín que responde a las iniciales F.H.G. y fue arrestado por la Policía Local cuando se encontraba en el interior de la vivienda, situada en la calle Corredera Alta, el pasado 28 de enero. Este domicilio, que es utilizado como segunda residencia, sufrió un robo unos días antes: los dueños denunciaron el día 26 de enero, la sustracción de joyas, pequeños electrodomésticos y botellas de alcohol, pero al comprobar que había varios objetos que estaban empaquetados, los agentes sospecharon que el robo estaba incompleto y que el presunto autor, podría volver a completar su fechoría. Y parece que así fue, dos días más tarde, un vecino llamó a la Policía Local después de escuchar ruidos procedentes de la vivienda siniestrada. Policía Local y Guardia Civil acuden a la llamada y hallan al detenido en el interior de la vivienda con una cubertería de valor en una bolsa, herramientas para el acceso y guantes estériles. Inmediatamente es detenido y acusado de dos delitos de robo con fuerza.

Se da la circunstancia que esta persona ya fue detenido el pasado 31 de marzo, cuando intentaba robar en un bar de la localidad.